
ACTA NUMERO CIENTO TRECE. 

SESION ORDINARIA DE LA MESA DIRECTIVA DEL COMI'11]! ADMINISTRATIVO DE LA 
UNIVERSIDAD DE SONORA,CELEBRADA EL MIERCOLES TRECE DE OCTUBRE DE MIL
NOVECIENTOS CUARENTA Y OCHO EN LAS OFICINAS DE LA PROPIA INSTITUCION
A LAS VEINTE HORAS ,DE ACUERDO CON LA ORDEN DEL DIA CONTENIDA EN SE--
GUNDA CONVOCATORIA DE LA MISMA FECHA Y AÑO..-

Bajo la Presidencia del Sr.lng.Ramón Corral y con asistencia de 
los señores Dr.José Jiménez Cervantes,José Ramón Fernández,Lic.René-
Mart!nez de Castro,carlos Genda,Ing • .Alberto o.Montijo,Dr.Domingo 011-
varea R. y Lle.Alberto Gaxiola Gándara.-

I.- LECTURA Y DISCUSION DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.-
Se d16 lectura al Acta de la sesion anterior quedando apro

bada por unanimidad.-

.1.I • - LECTURA DE COHRESPONDENC IA. -
De la Rectoría:- Oficio número 54 enviando horario y el---

cuadro de personal docente de la nueva Escuela de lngeniería.-Acuerdo: 
Enterado.-

Número 16:- transcribiendo telegrama del Sr.Secretario de-
Educación PÚblica,pidiendole concurra en su carácter de Miembro del-
Consejo Nacional Consultivo a una sesión que verificará en México.Así 
miamo transcribe contestación del mismo declinando invitaci6n.-Acuer
do :-Enterado.-

Número 15:- transcribiendo oficio de la Secretaría de Go--
bierno por el que comunica el acuerdo del Sr.Gobernador por medio del 
cual está conforme en· proporcionarlos tres salones del Hospital Gene
ral del Estado para que las alumnas de Enfermería hagan sus prácticas 
y cuya cesión debe hacerse por acuerdo del Comité Administrativo de-
esa Institución a partir del presente año Escolar.-El Dr.Olivares co
mo miembro de la Comisión encar~ada de la organización del Hospital-
informa que esos salones serviran para la instrucción y entrenamiento 
de las estudiantes de Entermer!a;que en cuanto a los salones se des-
tinarán a hacer prácticas de enfermos encamados;y que el mobiliario-
puede consistir al igual de las aulas de la Universidad.-El Sr.Corral 
pide presente un presupuesto de mobiliario.-

Número 12:- transcribiendo oficio del Sr.Dr.Antonio Quiroga, 
como encargado del Departamento de Servicios Coordinados relacionado
con el reconocimiento de los títulos y diplomas que se extiendan a -
los alumnos que terminen sus estudios en las Escuelas de Farmacia y-
de Entermer!a.-Acuerdo:-Enterado.-

Número 726:- transcribiendo oficio del Sr.Prof.Ernesto Sala 
zar G.,Director de la Escuela Secundaria por el cual pide una beoa--= 
para la alumna Maria Delia León López.-

El Sr.Rector comunica que la alumna solicitante ya se sepa
ró de la Eaouela por lo que la Mesa Directiva considerando 1nneoesa-
r1o el trámite toma el acuerdo de acusar recibo y que se devuelva el• 
certificado que se acompañó.- I 
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Número 25:- informando sobre el incendio que destruyó parte 
del Laboratorio de ~u1mioa y anexa el informe rendido por el Pror.--
Gonzalo Díaz Karey Director y responsable de dicho Laboratorio.-

Enterada la Mesa Directiva del desastre señalado y en vir-
tud de ser una urgente necesidad la reparación del mismo acuerda se-
proceda,desde luego,a su reparaci6n total,así como la de reponer la-
vitrina y campana destruida y una vez terminada que se rinda un infor 
me detallado de su costo pare. pedir la autorización respectiva.- -

Copia del oficio número 95 _que giró el Presidente de la co
misión de Relaciones Exteriores de Profesionales Universitarios de--
Cuba comunicandoles no poder asistir a los trabajos preliminares y de 
fondo que el Primer congreso Nacional de Profesionales llevara a cabo 
en el mes de octubre~-Aouerdo:-Enterado.-

Copia de una comunicación que el Director del Periódico---
"Axios" gir6 al Sr.Rector,enviandole varios libros que destina a la-
nueva Biblioteca.-Acuerdoi-Enterado.-

; 

Con copia de un pedido que se hizo a Enciclopedja Británica 
Pub.Inc.de la obra "Enciclopedia Británica" con costo de$ l.179.35.
Acuerdo:-Se aprueba el pedido formulado.-

Con un oficio del Sr.Prof.Ernesto Salazar G.,Director de--
nuestra Escuela Secundaria comunicando tener conocimiento de que la-
Escuela Secundaria pasará a depender económica y técnicamente del Go
bierno del Estado.-Acuel!'do:-Enterado.-

El Sr.Ing.Corral con relación a este asunto comunica que--
recientemente sostuvo una conversación con el sr.L1c.Horac1o Sobarzo, 
Gobernador del Estado,y le ofrecioque en el próximo presupuesto acor
dará se inserte una partida de$ 90.000.00 para el sostenimiento de-
la Eacuela Secundaria dependiente de esta Universidad.-

Este informe mereció nutridos aplausos de los Miembros de-
la Mesa Directiva y se acordó girar un oficio al Sr.Gobernador dando
le las gracias por su ofrecimiento acordado.-

Sigue hablando el Sr.Corral para informar que en la misma-
conversación le indicó el sr.Lic.Sobarzo que desde hace tiempo se ha
dado cuenta de que la Universidad ya no tiene la Banda de Música que
tanto éxito tuvo en años anteriores, a este respecto y para que se--
vaya trabajando en su organización se comisiona al Sr.Rector para que 
trate este asunto con el Comandante Militar de esta Zona y se le fa--

v cultÓ para ofrecerle una gratiticac16n de $100.00 mensuales al Direc
tor que se le proporcione.-

III.- C0MISI0NES.-
Genda e íñg.Montijo:-Canchas.-~l Sr.Ing.Montijo informa so

bre un presupuesto que form6 para la construcción de dos canchas de-
Basket-ball y presentó otro fonnado por el Sr.Trejo,que ambos son se
mejantes en su importe, que su costo total puede ser de $ 5,200.00.-

La Mesa Directiva acuerda aprobarlo y comisiona a la COini--
sión de Construcciones proceda a su construcción.- -

/ 



IV.• ASUNTOS GENERALES. -
El Sr.Rector informa que la reunión de Rectores se lle

vará a cabo en México el próximo mes de Diciembre, que la Comisión---
permanente pidi6 a todos ellos enviaran previamente un temario para--
discutirlo dentro de esa reunión y al efecto presenta los temas que--
consideró pertinentes formular.-

Leidos que fueron y con modificaciones a algunos se---
aprobaron y se le autorizó haga el envío respectivo.-

Con una carta del Sr.Rector pidiendo se le remunere con 
la tabulación respectiva las clases de Ciencias de la Educación que--
viene impartiendo en el V y VI afios de la Escuela Normal.-

La Mesa Directiva acuerda de conformidad la petición en 
la inteligencia de que estas materias las dará en tanto no haya perso-
nas capacitadas para ellas.-

El propio Sr.Rector informa sobre el número de alumnos
existentes en las diversas Escuelas de la Universidad y su aprovecha-
miento.-

Con copia de un escrito que los profesores de Planta--
dirigieron al sefior Rector pidiendo dar,provisionalmente,las clases--
que aún no se impartan por falta de profesores.-

La Mesa Directiva acuerda que el Sr.Rector de acuerdo-
con los Directores de las Escuelas propongan a los profesores para---
llenar esas vacantes.-

No habiendo otro asunto de que tratar y siendo las----
veintitrés horas cuarenta y cinco minutos se dá por terminada la se--
si6n,levantandose la presente Acta,para constancia y que firman el Pre 
sidente y Secretario. -

Presidente. 
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